

## 2019年以来、完全対面にて2023年度総会を開催しました

去る、7月31日（月）にANAクラウンプラザホテル広島において、2019年度以来、4年ぶりに、完全対面にて2023年度総会を開催しました。

昨年の総会は、オンライン併用ではありましたが、3年ぶりの対面開催となり、さらに今回は従来通りに、会員の皆様にお集まりいただき、そして総会後には、4年ぶりに懇親会を開催することが出来ました。



開会の挨拶をする菅蒲田会長と会場の様子

総会には75名の会員の皆様が出席され、2022年度事業報告・収支決算報告、2023年度事業計画（案）・収支予算（案）、そして任期満了に伴う役員選任（案）について審議いただき、いずれの議案も承認されました。

役員選任におきましては、今回より三井住友海上火災保険様が加わり、戸邊広島支店長様が理事に就任されました。



議長として議案審議を進行する菖蒲田会長



会計監査報告を行う藤広監事（中央左）

総会の後半では、昨年8月に開催されました広島国際ユースサッカー大会に出場したグアナファト州レオン市を拠点とするサッカークラブ、クラブ・レオンのユースチームを受け入れ、今年3月には、広島県U-16選抜チームを率いて、グアナファト遠征を行った、広島市立広島工業高等学校教諭で、広島県サッカー協会2種技術委員長の井手 豊様より、「サッカーを通じて、熱い交流！～グアナファトとの更なる深化を求めて～」と題して、熱のこもった講演をしていただきました。



総会の後半、講演を行う井手 豊氏

総会後に行われた懇親会では、菖蒲田会長の開会挨拶後、顧問であります湯崎広島県知事の代理でご出席の玉井副知事による乾杯のご発声で開会しました。

懇親会では、ラテン音楽と日本音楽の融合を目指すユニット“Walatino (ワラティーノ)”の演奏や新役員の紹介など、待ち遠しかったステージでのパフォーマンスに会場は盛り上がりました。最後に鶴野副会長の中締めで、2023年度総会・懇親会は無事終了いたしました。



懇親会において、ご挨拶をする玉井副知事



懇親会会場を盛り上げたラテン音楽と日本音楽（箏）の融合ユニット“フラティーン”の皆さん



懇親会会場の様子

来年は、いよいよ広島県・グアナファト州の友好提携10周年の節目を迎えます。今年度はその10周年を盛り上げる準備の期間として活動してまいりますので、会員の皆様には、これまで以上のご支援を賜りますようお願い申し上げます。